



## Las sustancias adictivas se han vuelto accesibles para la población en general

Las adicciones pueden derivar en problemas graves para la salud física y mental, es importante detectarlas en un estado precoz para conseguir un diagnóstico y tratamiento efectivo.

En la argumentación de la iniciativa, el diputado del PVEM Marco Antonio Natale Gutiérrez expuso que a lo largo de los años se han buscado acciones para combatir las adicciones; “sin embargo, las sustancias adictivas se han vuelto accesibles para la población en general”, indicó.

<https://www.nuevomexicoplural.com/las-sustancias-adictivas-se-han-vuelto-accesibles-para-la-poblacion-en-general/>